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フロム 2 2 　 〜市 議 会 からのお 知らせ〜

市議会に関することは何でもお気軽にご意見をお寄せください。

この冊子は 39,600 部作成し、１部あたり 8.0 円のコストで印刷しています。

（今号まで担当させていただきました）
［委員長］  松岡信生　　［副委員長］ 肥後淳三
［委　員］  長尾明憲　田中秀典　森本政直
 福田秀章　酒井一憲　

［議会事務局］　森鼻大介　山本哲己

この広報誌は環境保護のため、
植物油インキを使用しています。gikai_u@city.sanda.lg.jp

From 22フロム

三田市立けやき台中学校　所在地：三田市けやき台２-１　○全校生徒数は638人（9月現在）

教育目標：明るく、わ（和・輪）のある学校　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
歴　　史：昭和62年4月開校。

ストラッププレゼント当選者の発表は発送をもってかえさせ
ていただきます。
・いただいた個人情報は厳重に管理・保護いたします。
・当選者の個人情報（ペンネーム記載なき場合はお名前）を
  掲載させていただくことがありますので、ご了承ください。

　応募者の中から抽選で3人に三田市特製キッピーストラップを進
呈します。答えの番号とお名前（ペンネーム）、ご住所、性別、年齢、
「　　　　」を読まれた感想を明記の上、12月14日（金）必着で以
下のいずれかにお送りください。
【送り先】	①（メール）gikai_u@city.sanda.lg.jp
	 ②（ファクス）079-564-2992
	 ③（ツイッター）@sanda_shigikaiへのリプライ（返信）
前号（8月号）の答え＝②三田市議会基本条例でした。

　今回の「　　　 」全12ページ（表紙含
む）の中に、左のポーズのキッピーのイラスト
はいくつあるでしょう。

　市議会が新体制となり、旧広報委員メンバー
で編集にあたるのは、この号が最後になります。
　あっというまの1年でしたが、議員定数の削減
や議会基本条例の施行など、いろんな取り組みを
「　　　　」でも紹介してきました。議会改革の
一環として広報が担う役割の重要性を実感して
います。
　次号から新メンバーにバトンタッチします。こ
れからも「　　　　」をご愛読ください。

議会広報委員会編 集 後 記

　取材に訪れた夕方６時前、ちょ
うど部活動を終えた生徒さんた
ちが帰宅するところでした。すれ
ちがいざまに「さようなら」と元
気な声をかけてくれる皆さんの服装
が、制服ではなく私服であることに驚

かされました。このことも含め、久保泰章ＰＴＡ会長（以下
会長）、東光男校長（以下校長）にお話をお聴きしました。
■	けやき台中学校の抱負は？
校長：人間に必要な力の中でも学識・教養は生きていくう
えで最も大切なものだと考えています。スポンジのように
いろんなことを吸収する中学生というかけがえの無いこの
時期に、将来の土台を築いていってもらいたいと願ってい
ます。
会長：学校の方針に沿いながら、家庭と地域と学校とが
しっかり関わる中でＰＴＡの役割に取り組みます。
校長：学校の教育だけでは生徒は育ちません。ＰＴＡの活
動も含め、家庭、地域が一体にならなければと考えていま
す。保護者はもちろん地域の人も学校によく来ていただい
ていますが、逆に生徒が地域に出て行く機会が少ないの
で、清掃活動への参加や吹奏楽部の地域イベントでの演
奏など積極的に取り組むようにしています。 
■	学校・地域の特長・方針は？
校長：“自主性を持って、正しい判断のできる生徒の育成”
を根底に据えています。その一例として、公立学校ではめ
ずらしく服装が自由で、生徒たちは気候や体調にあわせ自
分で考えた格好で登校できます。だからといって服装が
乱れることはなく、式や行事のときは自らカッターシャツ

で正装するなどＴＰＯ（時・場所・場合）に合わせた選
択ができています。まさに正しい判断で応えてくれて
います。今「いじめ」が社会問題になっていますが、け
やき台中学校の生徒たちは何かトラブルが起こった時

にも、自分たちで考え解決に向け判断し、実践できる力が
しっかりと身についてきています。
　また、けやき台には商業施設が多く、青少年の非行など
が心配されるのですが、補導員、自治会、警察、学校関係
者などで組織されたウッディー・カルチャー青少年健全育
成連絡協議会の役割は大きなものがあり、おかげさまで
落ち着いています。ニュータウンの商業地に隣接する環境
から考えると、県下でもめずらしいと聞いています。
■	ＰＴＡ活動で感じることは？
会長：ＰＴＡ活動を通じて学校を訪れ、先生方のご苦労を
知ることも大切だと感じています。保護者や地域の住民
が学校の状況を深く知れば、協力で
きることも見つかるし、先生方の負
担も少しは軽減できるのではないで
しょうか。仕事から離れた地域の高
齢者の方も一緒に関わってもらえた
ら、子どもたちを育てる大きな力にな
ると思います。

　接する大人が子どもたちを信じて自主性を尊重するこ
とで、判断を求められる子どもたちもそれに応えてくれる。
押し付けるのではなく、しっかりと見守っている。お話しを
聞いて元気にあいさつしてくれた私服の生徒さんたちの姿
を思い出しました。
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久保泰章 PTA 会長

東光男校長
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